

Newsletter Juli 2020



Liebe Leserinnen und Leser

Der Alltag ist mit den entsprechenden Corona-Regeln und Schutzmassnahmen weitgehend zurückgekehrt. Die Strassen und öffentlichen Plätze sind wieder belebt. Auch im Netzwerk ist das Leben wieder eingekehrt.

Einzig die neue «Begegnungs-Normalität» befremdet mich immer noch sehr stark. Ich bin mir bewusst, dass in der heutigen Zeit der Handschlag nicht mehr gleichbedeutend mit dem Friedensangebot ist.

Aber die Begrüssung oder Verabschiedung von Verhandlungs- oder Vertragspartnern ohne Händeschütteln, im privaten Bereich ohne Wangenkuss oder Umarmung bleibt doch hoffentlich immer noch ein vorübergehender Zustand und wird nicht zu unserer Normalität.

Bleibt wirklich zu hoffen, dass wir uns möglichst bald wieder näherkommen dürfen.

Ich wünsche allen einen schönen Sommer, sicher noch auf Distanz.

Reto Kämpfer
Geschäftsführer



Menschen

Blick nach vorne. Mit wertvollen Rat-schlägen und schulischer Unterstützung...



Trends

Die «neue Normalität» – wir leben sie. Für unsere Arbeit...



Entwicklungen

Netzwerk Grenchen im Wandel. Führungswechsel im Vereinspräsidium...



Anlässe

Der Unternehmenserfolg – es kommt auf jeden Einzelnen an...

netzwerk grenchen, kapellstrasse 26, 2540 grenchen / tel: 032 513 65 00

Impressum: Monika Palermo, Karin Bühlmann, Olivia Fischer,
Stefan Gurtner, Rebekka Müller

Hier erhalten Sie weitere Informationen zum Netzwerk Grenchen.

Ich möchte den Newsletter nicht mehr erhalten.

Hier abmelden

Wird diese E-Mail nicht richtig angezeigt? **Im Browser anzeigen**